

Liebe Mitglieder der Nahwärmegenossenschaft Stubenberg, unser Vorhaben macht gute Fortschritte. Inzwischen haben wir 66 Mitglieder in der Genossenschaft und 64 Anschlüsse. Die Differenz kommt dadurch, weil wir 2 sehr aktive Mitglieder haben, die aufgrund ihrer Grundstückslage nicht angeschlossen werden können.

Das künftige Heizhaus wurde inzwischen angekauft und beim Ingenieurbüro Nusko läuft die Feinplanung für das Leitungsnetz und die Hausanschlüsse. Unser Ziel ist der baldige Beginn der Umbauarbeiten am Heizhaus. Diese Planung wurde an das Büro Schröpf in Kirchdorf vergeben. Herr Ingenieur Nusko rechnet damit, dass im Frühjahr mit den Hauptleitungen begonnen werden kann.

Was wir sofort machen wollen, ist der Ausbau eines Raumes im Heizhaus zum Büro und Versammlungsraum für Vorstand und Aufsichtsrat. Dazu eine Toilette und ein Waschbecken. Aus dem Erdgeschoss sind dazu Wasser und Abwasserleitungen nach oben zu verlegen, 2 Türen einzubauen, Decken zu vertäfelnd und Fußboden zu legen. Wir haben uns aus Kostengründen entschlossen, diese Arbeiten in Eigenleistung auszuführen. Dazu haben wir die Bitte, dass sich Mitglieder bereit erklären zu helfen. Wer in Sachen Sanitär und Holzarbeiten helfen will, möchte sich bitte kurzfristig bei mir (Werner Glöckner, 08571 9186209) melden. Wir werden uns dann vor Ort treffen und alle Einzelheiten abstimmen.

Es ist die Anlage aller Mitglieder und alle sind Miteigentümer am ganzen Vorhaben. Wir freuen uns über jede helfende Hand!

Mit freundlichen Grüßen

Vorstand und Aufsichtsrat der Nahwärme Stubenberg eG

Werner Glöckner